



Las reacciones de pesar y los homenajes para recordar a Luciano Pavarotti se multiplicaron en todo el mundo. La capilla ardiente quedó instalada en la Catedral de Módena, ciudad natal y donde murió el tenor italiano, para que sus admiradores, amigos y familiares participen en el duelo que se extenderá hasta el funeral el cual comenzará el sábado. Plácido Domingo, José Carreras y Montserrat

Caballé elogiaron la voz y calidad humana del tenor, quien deja como uno de sus principales legados la popularización de la ópera mediante los conciertos masivos, con lo que hizo de esta expresión artística una actividad gregaria. En la imagen, Pavarotti recibe los últimos toques para participar en un montaje en el Teatro de la Ópera de Chicago, hace unos años ■ Ap **CULTURA/ 4a y 5a**